EXCELSIOR

Cayó 34% la Producción de Autos en Argentina

BUENOS AIRES, 21 de julio. (IPS)—Un informe de la Asociación de Fábricas de Automotores (Adefa), reveló que la producción automotriz disminuyó en el primer semestre del año en 34 por ciento, la venta 29.8 y las exportaciones 15.8 por ciento.

Según Adefa de enero a jurio la producción fue de 36,471 vehículos menos que el año pasado, ya que de 107,056 se descendió a 70,585 unidades. Hubo casos en que las caídas llegaron a 58 o a 53 por ciento, pero —excepcionalmente— una fábrica de camiones experimentó un aumento de producción, a la par que se registraba una declinación del sector dedicado a la fabricación de automóviles pequeños, destriados a los sectores de menores ingresos de la clase media.

En rigor, la venta es un rubro que estadisticamente se verifica —a través del informe de Adefa— mediante la entrega de vehiculos a la red de concesionarios, que durante los primeros seis meses se redujo en 21,928 unidades.

Las cifras correspondientes indicaron que de 105.291 automotores entregados en el mismo periodo del año pasado, este semestre se cayo a 83.363 unidades.

El informe de Adefa reveló, que las exportaciones no constituyen plenamente una alternativa para que el sector afronte la recesión del mercado interno, habida cuenta del 15.8 por ciento menos registrado en esas operaciones, en lo que fue de enero a junio de 1979.